

## Neues EC-Bezahlsystem und Sicherheitskonzept

Geschrieben von: Sebastian Dollinger

Freitag, den 06. September 2019 um 08:29 Uhr

---



Passend zur Vorbereitung startet zum Heimspiel der Eisbären gegen die Adler Kitzbühel am 06.09.2019 an den Abendkassen und im Fanshop der Testlauf des neuen EC-Bezahlsystems für Tickets und Fanartikel. Dabei testet das Team der Eisbären die neuen Geräte, um Feinheiten mit dem Anbieter abzustimmen und sie optimal in den Heimspielablauf zu integrieren. Wir freuen uns sehr, nun auch den Schritt hin zum elektronischen Zahlungsverkehr gegangen zu sein und hoffen, dass es dem ein oder anderen den Abend erleichtert.

Des Weiteren arbeiten wir aktuell auch mit dem das Stadtwerk.Donau-Arena, den Bavarian Guards sowie unseren Sicherheitsbeauftragten an einem neuen Sicherheitskonzept für Heimspiele in der das Stadtwerk.Donau-Arena. Dieses umfasst unter anderem, dass Fluchttüren nur noch in Notfällen geöffnet werden. Auslöser dafür war im letzten Winter ein Unfall auf einer Treppe im Bereich West, der zu einer Klage geführt hat.